



第3号
令和3年
5月31日発行

大げやき

こころざし高く
思いやりのある
深小っ子の育成



自分の目標に向かってがんばれる子に

校長 新井英男

新学期が始まって2か月が過ぎました。これから雨の日が多くなり、外で遊べず、家の中にいる機会が多くなってしまふことが予想されます。

子供たちは、新たな学年・学級での学校生活にも慣れ、元気いっぱい意欲的に、様々なことに取り組んでいます。今後は、運動や勉強等、色々なことにおいて自分の力を思い切り発揮するときです。4月の初めに立てた自分の目標に向けて、これまでの自分を振り返り、もう一度エンジンをかけなおしてもらいたいと思っています。自分の目標を訂正し、再度、数を入れた具体的な目標を立て、それに向けて取り組んでほしいと思います。

いつも深小っ子のために、ご支援・ご協力をいただいております地域の皆様、保護者の皆様には、引き続き色々お世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。



集中を妨(さまた)げるもの

集中して、頑張
ってほしい!

①スマホの通知

・スマートフォン等のデジタルデバイスの通知を切ることなしに集中することは難しい。

②漫画・雑誌

・見えるところに置いておくと、目が行ってしまう。読んだ本・雑誌は、本棚にしまってから勉強したい。

③周辺視野

・自習室のようにパーテーションで区切られた机やフードが付いた衣服、眼鏡などを用いて視野を狭めたい。

④机の散らかり

・集中したいときは、関係のないものを机の上に置かない。一方、創造力に関しては散らかった部屋の方がより強く発揮されるという研究結果がある。集中して作業や勉強に打ち込みたいときに使うスペースと創造力を発揮したいときに使うスペースは、それぞれ別に用意しておくことが望ましい。

⑤頑張る信仰

・我慢強く耐えることに美德を感じてしまう人がいる。しかし、集中力の持続は15～20分程度。何時間も机の前に張り付いて動かないという姿勢は、「頑張り屋さん」という評価は得られても集中してタスクをこなすことには向いていない。

<月刊プレジデント「一流の『超』勉強法」脳科学者 中野信子氏の言葉から>



深谷の子「6つの誓い」～渋沢栄一翁の心を受け継ぐ深谷教育～

★立志の精神(夢とこころざし)

- ・夢に向かって努力します
- ・毎日勉強します
- ・たくさん挑戦、体験します

★忠恕の心(まごころと思いやり)

- ・すすんであいさつをします
- ・脱いだくつをそろえます
- ・心のこもったことばをつかいます

6月6日は、「深谷の子『6つの誓い』」の日です。今年度は、渋沢栄一翁没後90年記念となり、学校・家庭・地域がより一体となって、大切な子供たちを育てていきたいと思っています。

ご家庭、地域の皆様には、より一層深小っ子に関わっていただき、育ててくださいますよう、よろしくお願ひいたします。

<実施すること>

- ・家族と一緒に取り組む
- ・渋沢栄一翁 こころざし読本の読書
- ・昼の校内放送での音読
- ・論語の暗唱 等



6月の主な行事予定

(5月24日現在)

日	曜日	主な学校行事	日	曜日	主な学校行事
1	火	登校指導、全校朝会、委員会	16	水	チャレンジタイム(国語①) <深谷小ふれあいデー>
2	水	チャレンジタイム(算数①)、校内硬筆制作会、2年町探検(深谷駅)<深谷小ふれあいデー>	17	木	特日、基礎タイム、アルミ缶回収、6年校外学習(長瀬方面)
3	木	特日、基礎タイム、アルミ缶回収、2年町探検(深谷中央市場)、プール清掃(6年)	18	金	すくすくタイム
4	金	すくすくタイム、眼科検診、歯と口の健康週間(～10日)	19	土	(がんばルーム)
5	土	(がんばルーム)	20	日	
6	日	6つの誓いの日	21	月	特日、読書タイム
7	月	特日、読書タイム	22	火	学級の時間、クラブ
8	火	学級の時間、クラブ、眼科検診予備日、プール開き(6年)	23	水	チャレンジタイム(国語②) <深谷小ふれあいデー>
9	水	チャレンジタイム(算数②)、青空ランチ(給食なし)、<深谷小ふれあいデー>	24	木	特日、基礎タイム、アルミ缶回収
10	木	特日、基礎タイム、アルミ缶回収	25	金	すくすくタイム
11	金	すくすくタイム、緊急連絡サイト登録開始(～17日)	26	土	(がんばルーム)
12	土	(がんばルーム)	27	日	
13	日		28	月	特日、読書タイム、教育相談日
14	月	特日、読書タイム	29	火	学級の時間、クラブ、ふれあいタイム
15	火	学級の時間、5・6年6時間	30	水	チャレンジタイム(算数①) <深谷小ふれあいデー>

※新型コロナウイルスのため予定が大幅に変更になる場合があります。毎日HPをご覧ください。
※毎週水曜日は、<深谷小ふれあいデー>となっています。超過勤務の多い本校職員が早く帰宅する日とします。遅くとも18時までに帰るように話しています。ご協力をお願いいたします。

毎日更新している本校のホームページから



(深谷小HP)

4月27日 登下校の仕方についての指導

～田谷方面の子に集まってもらいました～

今朝、黄緑（田谷方面）の子供たちに体育館に集まってもらい、安全主任からの話がありました。

通学路をしっかりと通っているか、安全に気を付けているか等についての話をしました。

朝も帰りも、きちんと通学路を安全に通り、自分が正しいだけでなく周りの安全もしっかり確かめて登下校してほしいと思います。



4月27日 2年生のタケノコの皮むき

本日、2年生がタケノコの皮むきを体験しました。

初めに、本校の栄養教諭から説明を聞き、その後、クラスごとに3人組になって、順番に皮をむいていきました。その際、感染症対策のため、全員が手袋をして行いました。

皮をむいている時の子供たちの表情は、みんな笑顔で、とっても楽しそうでした。終わってから、子供たちに聞いてみると、どの子も「とっても楽しかった!」と言っていました。

明日の給食で、2年生の子供たちが皮をむいてくれたタケノコを使った『タケノコご飯』がです。とっても楽しみです。



5月7日 タブレットを有効に使って

自分のミニトマトの苗の写真を自分のタブレットで撮ってきて、教室でそれを見ながら記録を書いています。拡大することもできるし、自分の席で書くこともできるのでとっても有効な使い方です。一人一台タブレットは、子供たちの学習に大きな効果を生んでいます。



5月7日・10日 アサガオ・ホウセンカを植えました

1年生は7日にアサガオ、3年生は10日にホウセンカを植えました。いつ芽が出てくるか楽しみです。

→どちらも芽が出て、大きくなってきています。(5月21日)



5月8日 芽が出てきました～「青天の藍の種」～

4月20日に4年生が蒔いたNHKからいただいた「青天の藍の種」。昨日見に行ってみると、芽が出ていました。これから、どんどん大きくなっていくことでしょう。楽しみです。



『青天を衝け』大河ドラマ館

～小中学生招待券が届きました～

この招待券は、深谷の子のために、埼玉の子のためにということで、埼玉りそな銀行、埼玉県信用金庫、東京商工会議所からのご支援で、無料配付となったそうです。ぜひ、家族で出かけてみてはいかがでしょうか。



5月9日 むし歯を早く治しましょう!

むし歯治療等のお願いを先日お渡ししました。歯医者さんに行ってほしいお子さんは、持ち帰ったと思います。

いつもお話ししていますが、むし歯は時間がたてば治るというものではありません。治療しないと治りません。歯が痛くなる前に、どうしようもなくなってしまいう前に、歯医者さんに行くようお願いいたします。

どの学校も歯科健診が終わり、混んでしまうと思いますので、予約をお願いいたします。



5月12日 初めての習字 ～3年1組・2組～

本日、2・3校時に3年生が初めての習字を行いました。

書写の時間は、1年生からありますが、3年生から毛筆が始まります。本日がその第1回目でした。

書き始めるまでに、道具の出し方、並べ方、新聞紙の置き方、姿勢、ふでの持ち方等、たくさんのお話を説明してから行いました。子供たちは、初めての毛筆にワクワクしていたようです。この時間が終わったとき、「あー楽しかった!」という子供たちの声が聞こえてきました。



5月17日 横断幕ができました

深谷市、そして本校の目指す「渋沢栄一翁の心を受け継ぐ」を掲げた横断幕が完成しました。渋沢栄一翁関連で深谷市に来られる方々にも、見ていただきたいと思っています。

学校の南東に掲示してあります。皆様も、直接ご覧になってください。

